

L'ultime cavalcade d'Huguette Caland, amazone intrépide de la peinture libanaise

Huguette Caland est partie hier à l'âge de 88 ans après près d'un demi-siècle de création artistique. En lot de consolation reste aujourd'hui le rayonnement de son art suprême et polymorphe, des cimaises prestigieuses du Liban (la galerie Janine Rubeiz était son point d'ancrage) jusqu'aux musées arabes et européens les plus réputés tels le Tate St Ives en Grande-Bretagne et...

[In English](#)

[The final journey of Huguette Caland, the intrepid Amazon of Lebanese painting](#)